

星空に響く、美しい音色

10/7 星空観望会2018 in 波津海岸&北斗の水くみコンサート

観光ステーション北斗七星で催され、約400人が来場しました。観望会では、世界でも珍しい「北斗の水くみ」現象に、訪れた人たちは感動していました。

コンサートでは、梶原佳昭さん（新海老津区）が作詞した北斗の水くみオリジナルソング「Okagakimachi-北斗七星神話-」を、歌手でピアニストの松本ひろさんとチェコのバイオリニストであるトマーシュ・マッフさんが披露。会場内は美しい音色と歌声のハーモニーに包まれました。



秋を感じる伝統の祭り

10/6～8 高倉神社秋季大祭

海や山の恵みに感謝し、豊作を祝うこのまつりは、昔から地域の人たちに「おくんち」という名で親しまれています。今年も多くの人が高倉神社を訪れました。



期間中は、町内の自治区長や子ども達が本殿から仮宮までみこしを担いでいく「おくだり」や奉納相撲大会、奉納剣道大会など、さまざまな催しが行われました。

被災地の復興を願って

10/9 海老津小学校が被災地に義援金を寄付

昨年7月に発生した九州北部豪雨災害で被災した皆さんを支援するため、同校の児童運営委員会が全校児童に呼び掛け、募金活動を行いました。この日、同会6年生の見汐麻那さん、小川歌音さん、橋本琉樹さんが役場を訪問。「海老津小学校のみんなが集めました。被災した人たちに役立ててほしいです。よろしくお願いします」とあいさつし、33,650円を宮内町長に手渡しました。

この義援金は、日本赤十字社を通じて被災地の復興に役立てられます。



▲【前列左から】宮内町長、見汐麻那さん、小川歌音さん、橋本琉樹さん、村上容子先生【後列左から】石田拓司校長、佐々木教育長



秋の味覚をたっぷり収穫

10/13 岡垣町農業委員会「枝豆狩り体験」

岡垣町農業委員会が、食と農業への理解を深めてもらおうと、糠塚区内の畑で催しました。当日会場に集まった参加者は約100人。畑一面に広がる枝豆を手作業で収穫しました。

参加した人たちは「初めて参加しましたが、周りの人が収穫の方法を教えてくれるので安心して収穫できました」「毎年参加しています。自分で収穫した枝豆は特別おいしく感じるので、早く食べたいです」などと話してくれました。



①

町の元気・魅力・笑顔が大集合

10/21 第27回まつり岡垣

町最大のまつりが岡垣サンリーアイで催されました。雲一つない晴天の中、会場には2万を超える人が来場。訪れた人たちは、屋内外でのイベントを通して文化・芸能に触れたり、ずらりと並ぶさまざまな出店やフリーマーケットで買い物したりと楽しいひとときを過ごしました。



②



③



④



⑤



⑥



⑦



⑧



⑨



【まつり岡垣実行委員会の皆さん】

【上段左から】井上雅博さん、事務局久留、事務局秋武、吉住篤さん、早苗泰博副会長、松本哲夫さん、荒井博子副会長、天野諭さん、吉野正生さん、井上憲次朗さん【下段左から】神谷貞夫さん、中尾精子さん、小田明廣さん、橋本幸夫会長、山田豊さん、事務局竹森【写真外】宮崎勝浩さん

①「こっちに投げて！」と元気な声が飛び交う恒例のもちまき②パレードには精華女子高等学校吹奏楽部が初参加。同部はウエブアリーナで恒例のマーチングも行い、迫力ある演技で観客を魅了した③外国の料理を味わえるワールドレストラン。韓国岡城郡の皆さんはエントランスステージで歌や踊りなどを披露④ふれあい広場には和気あいあいとした雰囲気があふれていた⑤エントランスステージではダンスや太鼓演奏などが披露された⑥男女共同参画コーナーでは多くの親子連れがバルーンアートや塗り絵を満喫⑦吉木芸能保存会による無形民俗文化財「吉木思案橋踊り」と来場者との岡垣音頭の総踊り⑧バンドや吹奏楽の演奏で熱気に包まれたハミングホール⑨おいしいご飯が味わえる食生活改善推進会のヘルシー料理の試食は大盛況